
 
 

Indicação nº 98/2017 

 

 

 

Assunto: Tempo integral nas escolas da rede municipal. 

 

 

 

Justificativa: Estamos sugerindo ao Prefeito Municipal que, juntamente 

com a Secretaria de Educação, estudem a possibilidade de 

implantar o tempo integral em todas as escolas da rede 

municipal de ensino.  
 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 23 de maio de 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

Vereador Antônio José da Costa 
 


